

de 7 à 8 ans qui sont distribués en 15 classes. Sur ces 700 enfants, 150 dînent tous les jours à l'école et y obtiennent un repas complet pour deux sous, quand ils peuvent le donner.

" L'école ménagère, reçoit 36 jeunes ouvrières qui ont l'avantage de suivre deux cours de français par jour, tout en s'initiant à la cuisine, au lessivage, au repassage et aux autres travaux domestiques.

" Le Patronage est visité par cent cinquante jeunes filles. Au catéchisme de persévérance se rendent régulièrement cinquante élèves. La Goutte de Lait secourt cent cinquante bébés. Enfin vingt dames charitables, qui fréquentent l'Ouvroir, s'occupent d'y confectionner des habits pour les enfants de l'école maternelle, du collège ou du couvent qui sont insuffisamment vêtus. Durant le cours de l'année dernière plus de seize cents morceaux ont été ainsi distribués à trois cents enfants nécessiteux.

" Et tout ceci s'accomplit dans l'ombre discrète de la charité. Chacun de ceux qui s'occupent de l'œuvre dissimulant avec soin ses bienfaits pour en mieux savourer la douceur, et grossir d'autant le trésor dont Dieu a dit que ni la rouille ni les voleurs ne l'atteindront jamais.

" C'est un de nos plus légitimes motifs d'espérance en l'avenir que notre ville de Québec renferme beaucoup d'œuvres de charité et de miséricorde ; et nous sommes, pour notre part, très heureux de saisir l'occasion de dire notre sentiment au sujet de l'une d'entre elles : La " Providence " de St-Malo ".

SALLE PAROISSIALE

La paroisse de Saint-Grégoire de Montmorency vient de faire l'inauguration de la plus belle salle paroissiale du diocèse de Québec, dont S. G. Mgr Roy a fait la bénédiction, dimanche dernier.

Une très nombreuse assistance, venue de la paroisse Saint-Grégoire et des paroisses voisines remplissait la salle. Aux premiers rangs se trouvaient Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie, M. l'abbé O. Blanchet, curé de Saint-Grégoire, M. l'abbé E. Chapleau, son vicaire, le R. P. Vachon, o. m. i. MM. les abbés Plante, Boulet, Desrochers, Mathieu, Grondin, Fortin et M. C.-J. Magnan.

Sous la direction de M. l'abbé Desrochers, du Séminaire de Québec qui dirigeait le chœur et, avec le concours d'une fanfare et d'un orchestre, la partie musicale fut un beau succès.

Après la cérémonie de la bénédiction de la salle, des statues du Sacré-Cœur, de saint Joseph et de saint Antoine, accomplie par Mgr Roy, M. le curé de Saint-Grégoire souhaita, en quelques